

## Perros vivos

Señor Director:

Para muchos llamó la atención en el discurso presidencial el anuncio de un plan piloto para crear cementerios para mascotas. Miles de perros abandonados mueren en las calles porque la legislación actual permite los “perros comunitarios”. El presidente, si realmente quiere preocuparse por las mascotas, debería financiar centros de rescate y adopción animal a cargo de todos los municipios. Preocuparse por las mascotas vivas abandonadas pareciera ser algo más urgente.

**Cristián Bonacic Salas**

*Profesor titular P. U. Católica*